

## Un ex Somocista fue el que Atacó a Radio Noticias del Continente en CR

SAN JOSE, 16 de diciembre (AFP)—Un ex miembro de la extinta guardia somocista, Hugo José Villagra, fue identificado como el jefe de un comando armado derechista que el domingo anterior atacó con armas de grueso calibre las instalaciones de la emisora Radio Noticias del Continente, se informó hoy aquí.

Esta emisora ha sido objeto de cuatro atentados terroristas desde que empezó a funcionar, y de protestas reiteradas de algunos gobiernos sudamericanos y de países centroamericanos, que la califican de "subversiva".

Sin embargo, el viceministro costarricense de Relaciones Exteriores, Mario Fernández, afirmó hoy aquí que la cancillería no ha recibido ninguna queja formal sobre Radio Noticias del Continente, aunque en

forma pública las naciones del Cono Sur si han protestado por las transmisiones de la emisora, precisó.

Fernández comentó que en el momento en que se interviniera la radio, que está legalmente instalada aquí, se estaría actuando contra la libertad de prensa en Costa Rica.

El comando de ultraderecha que perpetró el último atentado contra la radio de onda corta, estaba integrado por nueve hombres, todos nicaragüenses y ex-

combatientes somocistas, según se dijo aquí.

En un breve enfrentamiento que se originó al ser atacada la planta de la emisora, resultó herido uno de los asaltantes, Roger Benavides Castellón, quien, de acuerdo con las informaciones de los medios de prensa locales, es vigilado las 24 horas del día.

Se aseguró aquí que los nueve hombres llegaron al país en una avioneta procedente de un país centroamericano, sin precisar de cuál con exactitud.

El ataque terrorista del domingo anterior generó aquí gran cantidad de comentarios, por lo inusitado que resultan estos hechos violentos en Costa Rica, y varios diputados pidieron al Poder Ejecutivo poner su especial atención en el caso.

Algunos de los legisladores manifestaron su temor de que éste sea un indicio de "un naciente estallido de violencia en el país".

Por su parte, el diputado comunista Rodrigo Ureña, durante la discusión del hecho en la Asamblea Legislativa, apuntó su preocupación por la reciente creación de grupos llamados de Defensa de la Democracia, que algunos sectores opinan son el germen de las agrupaciones ultraderechistas armadas, como las que actúan en otros países latinoamericanos.

Según un comunicado de la emisora atacada, lo sucedido "se enmarca en una campaña contra la estabilidad institucional y las instituciones democráticas costarricenses, produciéndose a diario abiertas instigaciones a la consumación de un golpe de Estado", de lo que se responsabilizó a elementos ligados al somocismo.

Entretanto, los gobiernos de Costa Rica y Nicaragua firmaron ayer aquí una declaración conjunta en la que rechazan los intentos de grupos derechistas "ligados al somocismo", por detener los procesos democráticos de ambas naciones.

UNO | MAS | UNO

### SOMOCISTAS AUTORES DEL ATAQUE A RNC

SAN JOSE, 16 de diciembre (PL).— La policía de este país confirmó hoy que nueve ex guardias somocistas fueron los autores del frustrado atentado del pasado fin de semana contra la emisora Radio Noticias del Continente, aquí, entre los que se identificó como jefe del comando a Hugo José Villagra.

UNO | MAS | UNO

## Rechaza Nicaragua acusaciones contra Carazo Odio y la revolución sandinista

SAN JOSE, 16 de diciembre (AFP, AP, IPS y PL).— El embajador de Nicaragua en Costa Rica, Javier Chamorro, rechazó hoy "acusaciones calumniosas que en contra del presidente Rodrigo Carazo y del proceso nicaragüense realizan grupos de derechistas ligados al somocismo, en un esfuerzo por detener la democratización de ambos países".

El diplomático señaló que en la declaración conjunta firmada ayer por Carazo y una misión nicaragüense que realizó una corta visita oficial, se reiteró "el compromiso de impedir que en el territorio de las dos naciones se lleve a cabo cualquier actividad agresiva encaminada a socavar la estabilidad política y la paz en ellas".

En Managua, el ex ministro de Seguridad Pública de Costa Rica, Juan José Echeverría

Brealy, denunció la existencia de planes para desestabilizar a los gobiernos de su país y Nicaragua, preparados "por la derecha costarricense y elementos de la ex guardia somocista".

El *Nuevo Diario*, de Managua, publicó una extensa entrevista con Echeverría, en la que afirmó que el atentado contra la emisora Radio Noticias del Continente, de San José, "forma parte de las actividades de la derecha de Costa Rica aliada a contrarrevolucionarios de Nicaragua exiliados en nuestro país".

Finalmente, la comandancia de la Armada de Honduras informó del arresto de un barco nicaragüense, que pescaba en aguas territoriales de aquel país. Tanto el capitán como los tripulantes del "María de Los Angeles" se encuentran detenidos en la base naval de Ampala.